

Baukader Schweiz

Sektion Basel Bauführer und Poliere

Protokoll

114. Generalversammlung 14. März 2020 im Hotel Basel in Basel

Traktanden

1. Begrüssung
2. Protokoll
3. Mutationen
4. Mitteilungen
5. Ehrungen
6. Termine
7. Jahresbericht
8. Kasse
9. Wahlen
10. Diverses

1. Begrüssung

Der Vize-Präsident Christian Stöcklin begrüßt um 14.30 Uhr die 13 anwesenden Mitglieder (davon 5 vom Vorstand), den Gast Urs Bendel, (Ehrenpräsident Sektion Basel) und eröffnet die 114. Generalversammlung.

Entschuldigt haben sich folgende Mitglieder:

- Daniel Gerber
- Oskar Wegmüller.
- Bernhard Basler

Unser Vize-Präsident Christian Stöcklin, stellt den anwesenden Mitgliedern die Frage, ob es einen Änderungsantrag zur verschickten Traktandenliste gibt.
Die Traktandenliste wird von der Versammlung einstimmig genehmigt.

2. Protokoll

Das an der Generalversammlung abgegebene Protokoll der Generalversammlung vom 02.März 2019 wird von der Versammlung einstimmig gutgeheißen und an den Aktuar Dominik Meyer verdankt.

3. Mutationen

Neueintritte	Natale Giuliano	Polier
Austritte	Schaub Kurt Schmid Detlef	31.12.2019 31.12.2019
Streichungen	Keine	
Übertritte	Alui Lumni	
Todesfälle	Keine bekannt	
Neuer Mitgliederbestand	64 per 1.Januar 2020	
Mitgliederbestand im Vorjahr	64 Mitglieder	

Im Jahr 2019 konnten wir den Mitgliederbestand unverändert halten.

Der Präsident bittet die Mitglieder weiterhin um aktives Werben von Neumitgliedern.

4. Mitteilungen

Mit der Einladung zur Generalversammlung wurde euch auch das Jahresprogramm 2020 zugestellt. Christian Stöcklin hat das Jahresprogramm 2020 unserer Sektion gesponsert. Vielen Dank an unseren Vize.

Der Vorstand hat auch dieses Jahr beschlossen, das Jahresprogramm schlank zu gestalten, da von Seiten der Mitglieder zu wenig Interesse besteht (Wanderungen, Besichtigungen oder Referate).

Es kann nicht sein, dass der Vorstand solche Anlässe organisiert inkl. Referenten usw. um im Anschluss aus zu wenig Interesse bzw. zu wenig Anmeldungen wieder absagen zu müssen.

Selbstverständlich besteht auch für Mitglieder die Möglichkeit einen Anlass zu organisieren und auch die Mithilfe des Vorstands zu beanspruchen (Einladungen schreiben und versenden würden selbstverständlich durch den Vorstand organisiert).

Regionalanlass 2020

Der Regionalkoordinator stellt für den Regionalanlass 2020 in Aussicht
Am 12. September 2020 Kettenbrücke Aarau

Der Sommeranlass ist noch zu organisieren. In einer kurzen Diskussionsrunde wurde durch die Anwesenden beschlossen, dass wir dieses Jahr ein Fischessen in Rheinfelden vorsehen. Herbert Schneider hat sich bereit erklärt dieses zu organisieren. Er wird die möglichen Daten dem Vorstand nach Abklärung bekannt geben.

Der Vize-Präsident informiert über die Präsidententagung 2019

Die Verleihung des Cadre D`ors vom 1. Februar 2020 wurde abgesagt.

5. Ehrungen

60 Jahre	Basler Bernhard
50 Jahre	Schneider Herbert
40 Jahre	Keine
25 Jahre	Gerber Daniel Renggli Oskar Siciliano Giuseppe

6. Termine

Der Sommeranlass ist noch zu organisieren. In einer kurzen Diskussionsrunde wurde durch die Anwesenden beschlossen, dass wir dieses Jahr ein Fischessen in Rheinfelden vorsehen. Herbert Schneider hat sich bereit erklärt dieses zu organisieren. Er wird die möglichen Daten dem Vorstand nach Abklärung bekannt geben. Der Anlass wird im Juni oder Juli stattfinden. Die Mitglieder werden durch eine Einladung vom Vorstand angeschrieben.

Am 12. September 2020 findet der Regionalanlass Kettenbrücke Aarau statt. Auch hier wird eine schriftliche Einladung erfolgen.

Der Messebummel findet am Samstag 31. Oktober 2020 statt. Treffpunkt ist wie in jedem Jahr 18:00 Uhr vor der großen Uhr auf dem Messeplatz. Dieser Termin ist fest und es werden dafür keine Einladungen verschickt. Es sind auch keine An- bzw. Abmeldungen für diesen Anlass nötig.

Zum Jahresabschluss findet wieder unser traditionelles Fondueessen am 20. November 2020 im Fischerkeller Wettsteinbrücke statt. Die Mitglieder erhalten hierfür eine Einladung.

Die Generalversammlung GV 2021 findet am 6. März 2020 im Hotel Basel statt. Auch für diesen Anlass werden die Mitglieder vom Vorstand schriftlich eingeladen.

7. Jahresbericht

Das 114. Verbandsjahr der Sektion Basel Bauführer und Poliere ist nun Vergangenheit und wir schauen schon wieder gespannt in die Zukunft.

Am 17. Mai 2019 fand der Sommeranlass statt. Dabei wurde das Museum der mechanischen Musik in Basel besichtigt. Mit Spargelessen à Diskretion wurde der Abend abgerundet. Es war ein gelungener Anlass, an dem 17 Mitglieder teilnahmen. Vielen Dank Oskar Renggli für die tadellose Organisation.

Im Juni fand der Regionalanlass statt. Es wurde die Gepäcksortieranlage des Flughafens Zürich-Kloten besichtigt. Herbert Schneider und Andreas Bucheli nahmen an diesem Anlass teil und berichteten uns darüber.

Zum Jahresabschluss trafen sich 20 Mitglieder am 22. November 2019 zum vorzüglichen Fondueessen im Brückenkopf der Wettsteinbrücke. Zwischen (feucht)fröhlichen Diskussionen war auch dies wieder ein gemütlicher Abendanlass. Unser Vizepräsident Christian Stöcklin bedankt sich an dieser Stelle bei allen Organisatoren

8. Kasse

Kassenbericht:

Wir kommen zum Kassenbericht und zur Kassenrevision. Der Präsident übergibt das Wort unserem Kassier Thomas Schrod. Dieser legt der Versammlung die Kassenberichte von 2018 + 2019 Kassenbericht vor.

- Kassenbericht;
 - Es ergibt sich ein Verlust von 3`528.90 im Jahr 2018
 - Es ergibt sich ein Verlust von 3`900.65 im Jahr 2019

Die beiden gewählten Kassenrevisoren Urs Bendel und Oscar Renggli bestätigen für das **Jahr 2018** den Kassenbericht und für das **Jahr 2019** bestätigen die gewählten Kassenrevisoren Urs Gradwohl und Oscar Renggli den Kassenbericht.

Im Anschluss genehmigt die Versammlung einstimmig die Kassenberichte für das **Jahr 2018 und 2019** dem Kassier Thomas Schrod wird Decharge erteilt. Der Kassenbericht wird an Thomas Schrod dankt.

9. Wahlen

Die Kassenrevisoren für das Jahr 2020 werden durch die Versammlung gewählt und beschlossen.

- 1. Revisor, Renggli Oscar
- 2. Revisor, Bucheli Andreas
- Ersatzrevisor, Gratwohl Urs

10. Diverses

Der Vize-Präsident übergibt das Wort an die Gäste:

Urs Bendel zeigt und erklärt den Anwesenden die neu aufgeschaltete Homepage der Sektion. Es wird erkannt und gewürdigt, dass ein grosser Aufwand mit viel Herzblut in den Aufbau der elektronischen Seite betrieben wurde. Es ist nicht selbstverständlich, ein solches Engagement von Zeit und Aufwand vom Ehrenpräsidenten in die Sektion einzubringen.

Vielen Dank lieber Urs für deinen erheblichen Aufwand. Die Mitglieder, wie der Vorstand, erfahren dadurch einen gewaltigen Aufwind innerhalb der Sektion.

Im Anschluss schließt der Vize-Präsident die 114. Generalversammlung und wünscht den Anwesenden einen guten Appetit zum fast schon obligatorischen Fleisch- Kääs Plättli.

Basel, 15. März 2020

Für das Protokoll der Aktuar

Dominik Meyer